
Xortec GmbH baut Marktposition durch erneuten Zukauf in Norddeutschland aus 

Februar 2022, Frankfurt - Die Xortec GmbH („Xortec“) mit Sitz in Frankfurt am Main baut ihre 

deutschlandweite Präsenz als Anbieter für netzwerkbasierte Sicherheitslösungen weiter aus. Nach 

erfolgreicher Akquisition der Burgenkönig Video GmbH mit Sitz in Berlin rückwirkend zum Januar 2021 

erwirbt die Xortec nun zum 01. Januar 2022 die videotronic infosystems nord GmbH mit Sitz in 

Hamburg. 

Mit den Standorten Frankfurt am Main, München, Berlin und Hamburg gehört die Xortec nun zum 

Kreis der führenden Distributoren für Videosicherheit auf dem deutschen Markt und unterstreicht mit 

der aktuellen Akquisition erneut ihre regionale Expansionsstrategie und den innovationsbasierten, 

herstellerunabhängigen Beratungs- und Lieferansatz. Zudem bekräftigt sie damit ihren Anspruch auf 

die Führungsrolle als Komplettlösungsanbieter für netzwerkbasierende Sicherheitstechnik in 

Deutschland.   

„Die Akquisition der videotronic infosystems nord ist für Xortec ein Ausbau der Geschäftsbeziehungen 

zu Errichtern im norddeutschen Raum. Darüber hinaus stabilisieren wir unseren qualitätsorientierten 

Beratungsansatz und Lieferstärke gegenüber unseren Kunden durch die Erweiterung unseres 

Produktangebots - von Hardware über Software bis hin zu Infrastrukturlösungen“, so Michael Schaller, 

Geschäftsführer der Xortec GmbH.  

Die Geschäftsführung der videotronic infosystems nord GmbH übernimmt Xortec-Geschäftsführer 

Michael Schaller. Die bisherigen Gesellschafter Marcus Plüschau und Hans-Jürgen Pott verbleiben im 

Unternehmen und widmen sich Vertriebs- und organisatorischen Aufgaben. 

Xortec ist seit Januar 2021 eine Beteiligung eines durch Beyond Capital Partners beratenen Fund. „Als 

Beteiligungsgesellschaft mit dem Fokus auf den deutschsprachigen Mittelstand ist es unser Ziel, die 

Marktposition von Xortec in der DACH Region weiter auszubauen. Entsprechend sondieren wir 

kontinuierlich die Wettbewerberlandschaft von Xortec und werden die dynamische Expansion-

Strategie durch weitere passende Zukäufe fokussiert fortführen“, sagt Christoph D. Kauter, Managing 

Partner der Beyond Capital Partners. 

 

Über Xortec GmbH 

Die Xortec GmbH mit Sitz in Frankfurt am Main ist führender Anbieter für netzwerkbasierte Videoüberwachungs- und 
Datenkommunikationslösungen. Der Schwerpunkt des Unternehmens liegt auf dem Vertrieb professioneller 
Videoüberwachungslösungen und einem umfassenden begleitenden Service- sowie Beratungsangebot. www.xortec.de 

 

Über Videotronic Infosystems  Nord GmbH  

Die in Hamburg als Fachdistributor von Sicherheitstechnik für Errichter, Händler, Elektrounternehmen sowie Wiederverkäufer 
seit über 25 Jahren erfolgreich am Markt aktiv. Der Schwerpunkt des Unternehmens liegt im Vertrieb von Video-
Sicherheitstechnik renommierter Hersteller sowie deren qualitativer Planung, Beratung, Verkauf sowie nachfolgendem 
Service. www.videotronic-nord.de 

 

Über Beyond Capital Partners 

Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an 
profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, 
IT, Software, Healthcare, Lifestyle und Entertainment. www.beyondcapital-partners.com 

http://www.xortec.de/
http://www.videotronic-nord.de/
http://www.beyondcapital-partners.com/


 

Xortec GmbH continues its market expansion through next add-on acquisition, 
strengthening its nationwide presence  

February 2022, Frankfurt - Xortec GmbH ("Xortec"), headquartered in Frankfurt am Main, Germany, 

continues to expand its nationwide presence as a provider of network-based security solutions. 

Following the successful acquisition of Berlin-based Burgenkönig Video GmbH in January 2021, Xortec 

is now acquiring videotronic infosystems nord GmbH based in Hamburg, with economic effect from 

01st January 2022. 

With locations in Frankfurt am Main, Munich, Hamburg and Berlin, Xortec now belongs to the group 

of leading distributors for video security on the German market and underlines with this current 

acquisition its regional expansion strategy as much as its leading role as an innovative complete 

solution consultant and independent provider for network-based security technology in Germany. 

"The acquisition of videotronic infosystems nord is an expansion of Xortec's business relationships with 

installers in northern Germany. In addition, we are stabilising our quality-oriented consulting approach 

and delivery strength to our customers by expanding our product range - from hardware to software 

to infrastructure solutions", says Michael Schaller, Managing Director of Xortec GmbH. 

The management of Videotronic Infosystems Nord GmbH will be performed by Xortec’s Managing 

Director, Michael Schaller. He is taking over the responsibility from Marcus Plüschau and Hans-Jürgen 

Pott, the former Managing Directors of the company. Both will stay in the company and focus on sales 

and organisational tasks. 

Since January 2021, Xortec is a portfolio company of a fund advised by Beyond Capital Partners. "As an 

investment company with a focus on German-speaking SMEs, our goal is to further expand Xortec's 

market position in the DACH region through suitable add-on acquisitions. Accordingly, we are 

continuously exploring Xortec's competitive landscape and will continue this dynamic expansion 

strategy", says Christoph D. Kauter, Managing Partner of Beyond Capital Partners. 

 

About Xortec 

Xortec GmbH, based in Frankfurt am Main, Germany, is a leading provider of network-based video surveillance and data 

communications solutions. The company focuses on the sale of professional video surveillance solutions and a comprehensive 

range of accompanying services. www.xortec.de 

 

About Videotronic Infosystems Nord GmbH 

Videotronic Infosystems Nord GmbH, based in Hamburg, has been successfully active on the market as a specialised 

distributor of security technology for parking garages, shipyards, maritime security provider, data centers and companies and 

energy suppliers for over 25 years. The company focuses on the distribution of system solutions from planning over 

construction till maintenance. www.videotronic.de 

 

About Beyond Capital Partners 

Beyond Capital Partners is an investment company and acquires majority stakes in profitable medium-sized companies from 

the DACH region through the funds it advises, with a focus on the asset-light sectors of services, IT, software, healthcare, 

lifestyle and entertainment. www.beyondcapital-partners.com 

 

http://www.xortec.de/
http://www.videotronic.de/
http://www.beyondcapital-partners.com/

